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Zusammenfassung

        
Mit Hilfe eines wasserangekoppelten, in freier Immersionstechnik arbeitenden Ultraschallgerätes wurden die Hoden von ca. fünfzig Patienten untersucht. Die Immersionssonographie ermöglicht eine ausgezeichnete, anatomisch detaillierte Darstellung des männlichen Genitals. Akkurat können intraskrotale Flüssigkeitsansammlungen, extra- und intratestikuläre solide Läsionen sowie entzündliche Prozesse differenziert werden. Diese Methode scheint geeignet, die Größe, Konturierung und Ausdehnung einer skrotalen Läsion zu erkennen. In vielen Fällen kann aufgrund des Echoreflexmusters eine Aussage über die pathologischen Strukturen erfolgen.


      
        
Summary

        
The festes of about 50 patients were examined by ultrasound, using a waterimmersion technique. Immersion sonography provides an excellent and anatomically detailed demonstration of the male genitalia. Intrascrotal fluid collections, extra-and intratesticular solid lesions and inflammatory processes can be accurately differentiated. The method is suitable for showing the size, shape and extent of a scrotal lesion. In many cases the echo pattern can provide information concerning the pathological changes of these organs.
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